



## Declaración de Accesibilidad

En SKINNYZ, creemos que nuestro sitio web y productos deben ser accesibles para todos. Nos comprometemos a proporcionar un sitio web accesible, independientemente de las circunstancias o habilidades. Con el fin de lograr esto, nos esforzamos por cumplir con las pautas de accesibilidad para el contenido web basadas en la norma israelí para la accesibilidad del contenido.

**Además, haremos todo lo posible para asegurarnos de que pueda experimentar nuestros productos. Previa coordinación, nos complacerá llevar muestras de productos a su hogar para que pueda explorar y probar nuestros productos.**

Este sitio cumple con los requisitos de las "Regulaciones de Derechos Iguales para Personas con Discapacidades (Ajustes de Accesibilidad para el Servicio)". Se han realizado ajustes de accesibilidad de acuerdo con la norma israelí (IS 5568) para la accesibilidad del contenido web en el nivel AA.

Compatibilidad del Navegador y Soporte de Tecnologías de Asistencia: Nos esforzamos por admitir una amplia gama de navegadores y tecnologías de asistencia para que nuestros usuarios puedan elegir las herramientas que mejor se adapten a ellos, con la menor cantidad posible de limitaciones. Google Chrome, Mozilla Firefox, Apple Safari, Microsoft Edge, NVDA (lectores de pantalla) para usuarios de Windows y para usuarios de MAC. El sitio también está optimizado para su visualización en teléfonos móviles y tabletas.

Estructura Semántica y Navegación con Teclado: El sitio proporciona una estructura semántica para tecnologías de asistencia y admite el patrón de uso estándar para operar con un teclado mediante las teclas de flecha, Enter y Esc para entrar y salir de menús y ventanas. Los usuarios pueden navegar por el sitio utilizando las teclas Tab y Shift + Tab, así como moverse entre menús con las teclas de flecha. También pueden ampliar y reducir texto e imágenes mediante las teclas de acceso directo CTRL+ y CTRL-.

### Accesibilidad durante la Entrega/Instalación

Nos comprometemos no solo a entregar productos en el hogar del cliente, sino también a ayudar con la disposición de los productos en el hogar del cliente si hay limitaciones o necesidad de asistencia. Estaremos encantados de hacerlo sin costo y sin previo aviso, ya sea que la entrega sea realizada por SKINNYZ o un tercero enviado por SKINNYZ. \*\* ¡No incluye montaje en la pared! \*\*

### Notas, Indicaciones y Comentarios

A pesar de nuestros esfuerzos por hacer que el sitio sea adaptable a las necesidades de todos, aún puede haber páginas o secciones que no son completamente accesibles, están en proceso de adaptación o carecen de una solución tecnológica adecuada para la accesibilidad. Mejoramos continuamente la accesibilidad del sitio, añadimos, actualizamos y mejoramos funciones para permitir el acceso a todos, de acuerdo con los cambiantes requisitos legales. Si encuentras algún problema, tienes dificultades para usar alguna parte del sitio o tienes ideas para mejorar, nos encantaría saber de ti. Puedes contactarnos por teléfono/WhatsApp al [073-7276912](tel:073-7276912) durante nuestras horas de operación, por el siguiente correo electrónico: [info@skinnyz.co.il](mailto:info@skinnyz.co.il) o a través del formulario de contacto en nuestra página de "Contáctenos".

Atentamente,

**SKINNYZ | Sillas Plegables**

**"T.O. Brenner Investments Ltd. 514156363"**